



KATRIN BERNHARDT
DAS LETZTE HEMD HAT VIELE TASCHEN

VERNISSAGE AM 07.11.2025, 18:00

Hochschulgalerie | Pädagogische Hochschule Steiermark, Hasnerplatz 12, 8010 Graz

KATRIN BERNHARDT

DAS LETZTE HEMD HAT VIELE TASCHEN

Ausstellung | 08.11.2025 – 08.03.2026

Das interaktive Kunstprojekt „Das letzte Hemd hat viele Taschen“ beschäftigt sich mit der Neuinterpretation der jahrtausendealten Praxis der Grabbeigabe. Seit 2022 entstanden an vier Orten rund 70 Werke, für die Menschen persönliche Objekte als symbolische Beigaben mitbrachten. Die Gegenstände wurden um den gezeichneten Körperumriss der jeweiligen Person arrangiert und anschließend fotografisch dokumentiert.

Die Ausstellung lädt dazu ein, sich mit der eigenen Vergänglichkeit und Identität auseinanderzusetzen – und stellt die Frage: Was bleibt von mir?

Katrin Bernhardt lebt als freischaffende bildende Künstlerin und Autorin in Bad Fischau-Brunn. In ihrer künstlerischen Praxis beschäftigt sie sich mit der Übertragbarkeit prähistorischer und antiker Riten in die Gegenwart sowie mit dem Frausein, Körperlichkeit und gesellschaftlichen Rollenzuschreibungen – Themen, die sie in Form von Versuchsanordnungen, Installationen, Malerei und Objekten, vermehrt auch im öffentlichen Raum, zur Diskussion stellt.

Vernissage | 07.11.2025 | 18:00

Begrüßung: Dr. Beatrix Karl, Rektorin der PH Steiermark

Einführung: Dr. Christoph Solstreif-Pirker



Pädagogische
Hochschule
Steiermark



Kulturland
Burgenland

Hochschulgalerie | Pädagogische Hochschule Steiermark, Hasnerplatz 12, 8010 Graz